

LOS IMPUESTOS MUNICIPALES Y LA EXPORTACION

## La solucion que esperábamos

En la sesión de la Permanente Municipal, celebrada el pasado martes, quedó resuelto favorablemente el asunto que con justa razón, ha tenido en vilo a los exportadores de frutos ácidos y a los fabricantes de conservas de que en la última reunión del Pleno fue aprobada la modificación del párrafo tercero del Pliego de condiciones para la subasta de arriendos de la Plaza de Abastos y Lonja.

Tal y como fueron reformados los citados párrafos, no solo se lesionaban los intereses de exportadores y productores, sino a la economía de esta región.

No era posible que aquellos que se consideraban altamente perjudicados con la creación de un impuesto—además de los muchos que pagan—no hubiesen acudido inmediatamente al Ayuntamiento a fin de que revocase el acuerdo adoptado.

Tres fueron las solicitudes presentadas, entre ellas, la de «Antonio Gómez y Hermanos», cuyo texto fue publicado en LEVANTE AGRARIO, en las cuales se exponían los perjuicios que podía ocasionar la modificación del referido párrafo tercero del ya mencionado pliego de condiciones.

LEVANTE AGRARIO, que tiene de siempre a velar por los intereses de Murcia, dió a voz de alerta, haciendo resaltar que debían ser exentas de este impuesto las frutas y hortalizas que fuesen destinadas a la exportación.

Así ha sido, y nosotros que en todo momento defendemos y hemos de defender siempre los intereses de esta región agrícola, nos congratulamos sobremedura de que este asunto haya tenido la solución que ansiadamente esperábamos.

## Coronación de Nuestra Señora de la Fuensanta

COMISION PRO FORASTEROS

Los dueños de casas particulares que deseen alojar en los días 20 al 29 de Abril del presente año deberán manifestarlo a esta Comisión por escrito, que deberá contener:

- 1. Situación de la casa (Calle y orientación).
- 2. Situación de las habitaciones. (Exterior o interior).
- 3. Número de camas por habitación.
- 4. Precio por pensión completa o solamente de la habitación, en el caso de que no se preste aquella.

Una vez recibida esta declaración, la Comisión Investigará las condiciones de los locales ofrecidos y dictaminará si se admite o no el hospedaje.

## Vapor inglés con averías

Vigo, 23 Entró en este puerto, de arribada forzosa el vapor inglés «Collingha» con averías en la máquina. Vino remolcado por el vapor inglés hasta la entrada de la bahía.

## TORERIAS

### EL FRACASO DE LOS PETOS PARA LOS CABBALLOS

El pasado domingo se verificó la segunda prueba de los petos protectores de los caballos de lidia, y según nuestras noticias, han fracasado, como en la primera.

De sobra sabemos que no darían resultado.

En la primera corrida que lucieron los petos esos «corrés», se lidió un ganado que era mantequilla de Flandes y el de la segunda tampoco le superó mucho a aquél.

Si con toros que son «hermanchos de la caridad» no aprovechan, ¿qué será con burlés bravos y de poder?

No es la primera vez que se ha intentado proteger con petos a los caballos de lidia; pero siempre han dado un resultado adverso.

Nuestra opinión acerca de ellos, es que el mejor peto es el que se pique a los toros como mandan los «cánones».

### EL DEBUT DE BARRERA EN MADRID

Definitivamente el debut del torero valenciano Vicente Barrera en la plaza de la Carretera de Extremadura, ha quedado ultimado para el día 3 del próximo abril.

De esta corrida depende que Vicentillo se coloque en el lugar que le corresponde en la no iliria, pues en las corridas toreadas esta temporada, casi todas en Barcelona, ha estado el niño que ni «sembra».

La afición valenciana espera con ansiedad esta fecha que puede decidir mucho en favor de este diestro.

RECARGANDO

## Noticiero local

Nuestro distinguido amigo don Eladio Mendoza Meseguer, nos encarga demos en su nombre, en el de su esposa, hijos y demás familia, las más expresivas gracias, en la imposibilidad de hacerlo personalmente, a las autoridades, amigos y compañeros y en general al pueblo de Murcia, que con el triste motivo del traslado de los restos mortales de su querido hijo el teniente del arma de Infantaría don Eladio Mendoza Vialba, acudieron a la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen y acompañaron su cadáver hasta la última morada.

Nuevamente les reiteramos nuestro sincero pésame tanto a los afligidos padres como a la demás familia.

Durante el próximo mes de abril se admitirán en la Escuela Normal de Maestros solicitudes de matrícula de enseñanza no oficial para la convocatoria de junio con arreglo a las disposiciones vigentes e informes que se facilitarán en Secretaría.

Don Antonio Hernández Cano, cabo de la guardia civil del puesto de esta capital, ha sido ascendido a sargento y en su nuevo empleo, destinado a la Comandancia de Alicante.

Nuestra más cordial enhorabuena al señor Hernández Cano, deseándole muchos aciertos en su nuevo empleo.

## El problema de Tánger

### LO QUE OPINA «THE TIMES»

#### Comentarios de la Prensa madrileña

Madrid, 23.—El periódico inglés «The Times» publica un artículo en el cual dice que España tiene razón en quejarse de su situación acerca de Tánger.

Añade que la correspondencia dirigida a Abd-el-Krim, pasaba por Tánger, respetando los agentes dicha correspondencia.

Sin embargo—agrega—aunque tiene razón, la inclusión en la zona española es inaceptable.

Comentando este artículo, la Prensa madrileña dice, que esta argumentación no es leal.

Añade que España no puede transigir con el Estatuto actual de Tánger, que necesariamente ha de ser reformado.

## Sobre los carteles

### NOS HAN DADO LA RAZÓN

Recordarán nuestros lectores que en un tiempo oportuno expusimos nuestro humilde criterio acerca de los carteles anunciadores para las fiestas de la Coronación de la Virgen de la Fuensanta.

Hace algunos días fueron colocados en las esquinas, cafés y centros recreativos, y claro, ha sucedido lo que nos figurábamos, de que no serían del agrado del público.

Ayer tarde pasamos por la Plaieria, con unos amigos forasteros. Charlamos un rato sobre los festejos que se han de celebrar con motivo de la Coronación.

Uno de los señores que nos acompañaban nos dió:

—Parece mentira que en Murcia no haya gusto artístico.

¿Por qué? preguntamos.

—¿No han visto ustedes los carteles anunciadores de las fiestas?

—Sí señor.

—Y qué dicen ustedes de ellos.

—Que no merecen la pena.

—¿La pena? Lo que no se ha debido permitir es que se expongan donde el público los pueda ver.

—Qué quiere usted que hagamos. Se empeñan y no hay más remedio que aguantarse. Nosotros estamos cansados de oír comentarios; crea usted; pero la cosa no tiene remedio ya.

—¡Se pueden ustedes lucir con sus carteles!

Y así continuamos con nuestra charla hasta que volvimos a la redacción, plenos de gozo al ver que nos dan la razón y que no somos sistemáticos, sino que damos al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios.

## Escuela Normal de Maestros

### CONFERENCIA DE DON JOSE G. VILLALBA

Esta tarde a las seis y en el salón de actos de la Escuela Normal de Maestros se celebrará la tercera de las conferencias de extensión normalista, la cual estará a cargo del Doctor Excmo. señor don José G. Villalba, que desarrollará el tema: «Función sanitaria del maestro». La entrada será pública.

## DE JUMILLA

En la noche del pasado día veintinueve, dejó de existir en esta ciudad, a la avanzada edad de sesenta y un años, la virtuosa señora doña Candelaria Guardiola Olivares, esposa del digno funcionario de Correos don Pedro Antonio Gil Jiménez.

El día veintidos tuvo lugar el entierro de la finada, al que asistieron numerosas personalidades y amigos, constituyendo una sentida manifestación de duelo.

A su sentido esposo, hijos y demás familia, reiteramos el testimonio de nuestro más sentido pésame.

CORRESPONSAL

de un teatro, sentarse ante la mesa de un café detenerse a encender un cigarrillo, sin verse rodeado al instante por las manos pordioseras. Y lo horrible, lo escalofriante, lo que hiela el corazón y hace más penoso el espectáculo, es que la gente oye impasible, con gesto aburrido, el clamoreo de los mendigos, como si la palabra caridad hubiera sido borrada para siempre de la ciencia humana.

Nadie diría hallarse en una ciudad cristiana. Casi se habla del mendigo como de una plaga, como de un enemigo. El concepto es seguramente duro; pero verdadero. Apenas si hay quien piense en la necesidad imperativa, en el deber moral, en la obra de misericordia de poner el posible remedio al dolor del hermano. A veces, hasta se le mira con rencor, sin disimular la frase cruel repudiadora. Y el que da limosna, más parece satisfacer un arbiyo molesto, que realizar un acto piadoso.

Madrid, este Madrid tan alegre y tan simpático del que está enamorado el periodista francés, ha dejado que se endurezcan las entrañas. La costumbre le ha hecho callos en el corazón. En la risa jovial de la ciudad, se pierde sin eco la voz doliente del menesteroso.

M. BARBEITO Y HERRERA  
Madrid, Marzo 1927.

## Fallece por falta de asistencia

### Y EL JUZGADO ENCUENTRA EN SU CASA MAS DE OCHO MIL DUROS

Madrid, 24 —Ayer falleció la anciana Manuela Cuzano por falta de asistencia.

La anciana vivía en compañía de una sobrinita suya.

El Juzgado se personó en el lugar del suceso y al practicar un registro se encontraron varios miles de pesetas en billetes y un resguardo del Banco de España por valor de siete mil duros.

El Juzgado se ha hecho cargo de la niña y de los dineros encontrados.

## Niño ahogado

Barcelona, 23.—Se ha dado cuenta al Juzgado de guardia del fallecimiento del niño de veinte meses Silvio Turó, por haber caído dentro de un depósito de agua de la fábrica Somer, situada en la calle de Tarragona, número 111, de la que son porteros los padres del niño fallecido.

## FOOT - BALL

El próximo domingo se presentará en el campo de la Condomina el equipo campeón de España, F. C. Barcelona.

La competición que los catalanes han de mantener contra los realistas murcianos, no aparece, sobre el papel, de difícil resolución. La forma actual del Barcelona, su gran experiencia en estas lides, frente a un estado tan lamentable en cuanto a moral se refiere, del equipo murciano, hace que se acusen con más energías las probabilidades de los catalanes para triunfar. Si en condiciones normales casi hubiese sido lógico, el triunfo catalán, ni que decir tiene que en los actuales momentos, parece indudable, pues el desequilibrio moral del Real Murcia, es bien patente.

Solo es dable desear una actuación lucida a los hueses realistas, que bien desprestigiados quedaron a raíz de la derrota del pasado domingo en Valencia, no por lo que a su actuación en el campo se refiere, ya que resultados de esa categoría se han producido sin gran sensación en otros campeonatos pasados y entre equipos de primera línea, si no por la manifiesta indisciplina que reina entre jugadores y directivos y lo que es peor, la gala que se hace de ello por parte de aquellos.

En fin, creemos que el próximo domingo se dará un gran paso en el fútbol regional, pues tal vez del encuentro que ese día se juegue, se desprenderán muy provechosas enseñanzas para el porvenir.

Kuz

## CIEZA

### NO FUE PARRICIDIO

Como continuación a mi anterior, respecto a la noticia que dimos de la muerte de María Segura López, muerte que se atribuyó a lesiones causadas por su hija Enrique ta Yuste Segura, aseguramos después de conocida la verdad que esta infeliz no ha tenido parte material en la muerte de su madre, pues si bien es cierto que se disgustaban momentos antes de ocurrir el fallecimiento, no es me nos cierto que se ha comprobado palmariamente que María murió a consecuencia de un ataque al corazón.

Nuestro ilustrado, competentísimo e inflexible señor Juez de Primera Instancia e Instrucción, en vista de que no han resultado cargos contra la Enriqueta, ha decretado su libertad.

Esta mañana, fué la hija llamada al Juzgado a declarar, e indirectamente que se apercibió el público, que ocupaba la Plaza Mayor, plaza en donde se hace el mercado, se aglomero a las puertas del Juzgado, haciendo necesaria la intervención de la guardia civil para despejar.

Lamentamos que en Cieza se den esos espectáculos tan poco edificantes, y que dicen mal de la cultura de esta hermosa Vila.

## ENFERMOS

Se encuentra enfermo el hermoso niño de nuestro querido y buen amigo don Pascual Giner, bizarro suboficial de la guardia civil de puesto en esta.

—Se encuentra mejorada de la dolencia que la aqueja, la distinguida señora doña Sara García de Valdivia.

Lo celebramos de veras.

## VIAJEROS

Pasaron unas horas entre nosotros, el Secretario del Juzgado de primera instancia de Mula, nuestro querido amigo don José Gironés, al que acompañaban su joven y elegante señora y hermosas niñas, a los que hemos tenido el gusto de saludar.

—Regresaron de la Corte, nuestros queridos amigos don Antonio Marin Oliver, Alcalde Presidente de este Ayuntamiento, y su señor hijo don Pedro Marin Lorenzo, joven y culto feirado.

—Ayer tuvimos el gusto de saludar en esta a nuestro amigo don Alvaro Gallar.

## ATROPELLADO POR UN CARRO

A la entrada del pueblo y frente a la balsa del Zaratiché, ocurrió un accidente que alarmó a los que se encontraban por aquellos alrededores.

Procedente de Murcia y con dirección a Albacete, donde tiene su residencia, venia conduciendo un carro de su propiedad el gitano Antonio Gorreta Fernández, natural de Balsas y de 32 años de edad.

Al pasar junto al carro un automóvil, se espantó la mula que lo conducía, tirando fuera del carro al conductor y pasando a este por encima del cuerpo una de las ruedas, con tan mala fortuna que sufrió la fractura del brazo derecho y lesiones en difereutes partes del cuerpo.

Inmediatamente, el guarda que prestaba sus servicios en el Matadero, Pedro Antonio Camacho, condujo al herido a la casa del señor Fornsense, don Antonio Rancano, el que una vez que le practicó la cura de urgencia, mandó que fuera el herido trasladado a la clínica del Asilo, donde se operó, por los señores médicos encargados, siendo su estado satisfactorio.

Corresponsal.

21—3 927.

## DEL TEATRO DEL CENTRO A «LA NACION»

## «Azorín» da una conferencia en la Redacción del periódico

Madrid, 24.—La conferencia que estaba anunciada a cargo de «Azorín» en el teatro del Centro, sobre el juicio que le merecía el público y con motivo del estreno de su comedia «Brany mucho Brandy», que fué un fracaso, ha sido suspendida por haberse cerrado dicho teatro.

«La Nación» le contrató para que la diese en su Redacción y ayer tarde se celebró el acto, siendo tomada tequígraficamente la conferencia para ser publicada en el número de hoy.

